

# Satgas Yonif 143/TWEJ Tanamkan Kedisiplinan Sejak Dini Melalui Kegiatan PBB

Ahmad Rohanda - [KEEROM.INDONESIASATU.ID](http://KEEROM.INDONESIASATU.ID)

Mar 5, 2023 - 09:25



KEEROM - Satgas Yonif 143/TWEJ Pos Yabanda melaksanakan kegiatan belajar dan mengajar dengan memberikan materi Peraturan Baris Berbaris (PBB) kepada anak-anak SDN Inpres Yabanda di Kampung Yabanda, Distrik Yaffi, Kab. [Keerom](#), [Papua](#), Sabtu (4/3/2023).

Menurut keterangannya, Dankipur I Satgas Yonif 143/TWEJ Kapten Inf Agus Rahman menjelaskan bahwa sebagai wujud perhatian dalam rangka membantu

pemerintah di bidang pendidikan, maka Satgas memberikan materi latihan PBB kepada siswa SDN Inpres Yabanda guna menanamkan kedisiplinan di kalangan pelajar.

"Sebagai wujud perhatian dalam rangka membantu pemerintah tanamkan kedisiplinan, Satgas ajarkan materi PBB kepada siswa siswi SDN Inpres Yabanda," ungkap Dankipur I.

Kegiatan yang dipimpin anggota Satgas Yonif 143/TWEJ Serda Lutfi Reza disambut gembira oleh pihak sekolah dan anak-anak dapat mengikuti dengan penuh semangat yang mana mereka melatih tata cara berbaris dan tata upacara bendera dengan baik dan benar.

"Karena keterbatasan pembina diakui pihak sekolah latihan ini sangat jarang dilaksanakan, oleh karena itu kami diminta untuk mengajarkan materi ini sekaligus mengajarkan tata upacara bendera guna memupuk nasionalisme," tambah Dankipur I.

Sementara itu, Kepala Sekolah SDN Inpres Kampung Yabanda Perhenas Rumere, S.Pd., mengucapkan banyak terimakasih dan merasa sangat terbantu dengan adanya Pos Yabanda Satgas Yonif 143/TWEJ yang peduli membantu dan memberikan materi latihan kepada anak-anak SDN Inpres Yabanda.

"Kami sangat berterima kasih dan sangat senang atas bantuan anggota Pos Yabanda Satgas Yonif 143/TWEJ yang telah dengan sukarela membantu kami untuk mengajarkan baris berbaris yang baik dan benar dengan harapan dapat membentuk jiwa disiplin bagi generasi penerus bangsa," terang Perhenas Rumere, S.Pd., Kepala Sekolah SDN Inpres Yabanda. (\*)